

undefined - vendredi 28 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les aventuriers du centre de loisirs sont revenus émerveillés



Les aventuriers et leurs encadrants. Photo Isabelle Miguet

Le séjour apprentis aventuriers, organisé par la communauté de communes des Balcons du Dauphiné, s'est déroulé fin juillet dans le village de Creys-Mépieu, sous la direction d'Isabelle Miguet.

Vingt-huit enfants âgés de 8 à 12 ans, encadrés par Thomas, Fanny et Alexandra, sont devenus en quelques jours de parfaits aventuriers. Ils ont participé à une course d'orientation avec boussole, ils ont dormi à la belle étoile et découvert la forêt et ses trésors. Par exemple, ils ont appris à fabriquer du parfum éphémère, à réaliser du land art en utilisant la nature comme matériau, à fabriquer un bracelet en fibre végétale, à capturer des insectes. Enfin, ils ont participé à un fil d'Ariane au cœur de la forêt et à un rallye photo. Les apprentis aventuriers sont tous revenus enchantés et demandent déjà de repartir en séjour l'année prochaine.